

Acusan precarios medios para asistir a personas postradas en Ancud

Coordinador del Programa de Atención Domiciliaria a Pacientes con Dependencia Severa pide más vehículos para dar cobertura a los usuarios.



LOS DIRIGENTES DENUNCIAN QUE LAS CAMIONETAS QUE TIENEN DISPONIBLES ESTÁN EN PÉSIMAS CONDICIONES.

Jessie Gipoulou Brule
cronica@laestrellachiloe.cl

Exigiendo medidas paliativas urgentes, la Asociación de Funcionarios de Salud Municipal (Afusam) de Ancud visualizó la falta de recursos para sostener el Programa de Atención Domiciliaria a Pacientes con Dependencia Severa (PAD). Acusan escasos medios para atender a, por lo menos, medio centenar de los 140 pacientes que tienen asignados.

Para buscar soluciones, los directivos se reunieron el viernes con la dirección del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Dr. Manuel Ferreira, donde se habrían acordado dos vehículos de apoyo transitorio. Una respuesta que resulta insatisfactoria para los denunciantes.

Iván Almonacid, coordinador del PAD, comentó que “nos reunimos con la dirección del cesfam y nos

prestaron dos vehículos, pero nosotros hace años planteamos la necesidad de contar con 3 vehículos en buenas condiciones y mejorar nuestro lugar de trabajo, que actualmente es una oficina del Colegio Yerbas Buenas en la que no estamos cómodos porque somos 17 los profesionales que trabajamos en el programa”.

El PAD presta atención a personas postradas que en su mayoría son personas mayores de edad y ahora también debe considerar a sus cuidadores, los cuales deben estar en óptimas condiciones para hacer su trabajo.

Almonacid relató que la Corporación de Salud Municipal les ha prestado vehículos anteriormente para que puedan movilizarse hacia los domicilios, sin embargo, éstos no estaban en buen estado.

“Hemos tenido reventones de neumáticos, cortes de frenos o que alguna

de las puertas no funciona, eso sumado a que si andan dos vehículos atendiendo pacientes críticos nos quedamos sin movilización para atender usuarios que, si bien no son críticos, también requieren atención”, recalzó el dirigente.

LAMENTO

El secretario general de la Corporación Municipal de Educación, Salud y Atención al Menor de Ancud, Rodrigo Ramírez, señaló que “lamento mucho que la asociación haya salido a dar estas declaraciones cuando nosotros siempre hemos sido transparentes y abiertos a conversar. Yo me encuentro ahora con un permiso por problemas de salud y tengo disponibilidad para hablar con ellos desde el siguiente martes”.

Agregó el personero que “aquellas situaciones fueron circunstanciales” y que el PAD depende del Cesfam Dr. Manuel Ferrei-

ra que recibió dos vehículos nuevos “además ahora el programa cuenta con una camioneta Ford año 2021 más otra camioneta que si bien no es nueva está en buenas condiciones y un furgón Ford con capacidad para 17 pasajeros”, recalzó.

“Nosotros estamos muy conscientes de la importancia del programa y estamos haciendo gestiones para contar con mayores recursos y de hecho tenemos considerada la adquisición de 3 nuevos vehículos con recursos de la corporación para el siguiente año”, precisó el profesional.

Por su parte, Almonacid finalizó señalando que “nos dieron móvil de forma transitoria” y agregó que “vamos a esperar a la nueva administración, esto no se resolverá ahora por las elecciones, creo que debiese ser un tema importante a tratar con las nuevas autoridades”.